"Man könnte von der Psychoanalyse sagen, wer ihr den kleinen Finger gibt, den hält sie schon bei der ganzen Hand" (Freud 1916)

Wir, die Mitglieder des Anna Freud Instituts trauern um das Gründungsmitglied

Dr. med. Willi Baumann

Der am 4. November 2022 im Alter von 90 Jahren verstorben ist. Willi Baumann war leidenschaftlich Psychoanalytiker und der psychoanalytischen Arbeit mit Kindern und Jugendlichen sehr verbunden. Er inspirierte und formte mit seiner Kreativität und Offenheit mehrere Generationen von analytischen Kinder- und Jugendlichen Psychotherapeuten. Als Mitglied der Internationalen Psychoanalytischen Vereinigung begleitete er uns als wohlwollend kritischer und humorvoller Dozent, Supervisor und Lehranalytiker. Die fachlichen und persönlichen Erfahrungen mit Willi Baumann, seiner assoziativen Produktivität und seinem schelmischen Humor führten fast immer dazu, die ganze Hand der Psychoanalyse nicht nur gerne zu ergreifen, sondern auch festhalten zu wollen. Ein außergewöhnlicher Mensch, väterlicher Kollege, der auch nach dem Ende seiner aktiven Praxistätigkeit mit einzigartiger Großzügigkeit die weitere Arbeit des Anna-Freud-Instituts für Kinder- und Jugendlichenpsychotherapie bis zum letzten Tag seines Lebens aktiv unterstützt hat.

Unsere Dankbarkeit und Trauer gehen über Worte zum Abschied hinaus.

Der Vorstand des Anna Freud Instituts im Namen aller Mitglieder.